

53期生 2025年ラストイベント 球技大会

いつも学校行事は😊笑顔満載😊大成功👍 “思い出はpriceless !!”

12月18日(木)、2025年を締め括る53期生の学校行事「球技大会(男子はグランドでサッカー⚽️、女子は体育館でドッヂボール🏀)」が行われました。新しいクラスで行う初の球技大会でしたが、体育祭と文化祭を経て各クラスとも纏まり、チームワークを発揮しながら全力でプレーしていました。12月に入り寒い日が続いていましたが、この日はとても暖かく絶好の球技大会日和となりました。

男子は初戦からPK合戦や1-0という僅差の🔥激アツ🔥ゲームが多く見応えがありました。決勝は1組 vs 3組という顔合わせ。拮抗したゲームとなりましたが、そつのない攻めでゴールを奪った1組が2-0で勝利し優勝🥇。女子のドッヂボールは、下馬評通り決勝は3組 vs 5組の対決となりました。前半は5組がリードしましたが、後半で3組が逆転し接戦を制して優勝🥇。男女とも球技大会とはいもえないほどゲームも応援も白熱していました👍

尚、総合成績は3組が優勝しました。結果は以下の通りです。

⚽️男子サッカー

- 1位…1組
- 2位…3組
- 3位…4組

🏀女子ドッヂボール

- 1位…3組
- 2位…5組
- 3位…6組

🏆総合成績🏆

- 優勝…3組
- 準優勝…6組
- 3位…1組

53期生 球技大会 SNAP📸



〈球技大会といえども白熱した好プレー・珍プレー&激アツゲームの連続〉





⚽ 2025年度 総合優勝 🏆 3組(左)



男子サッカー優勝 🥇 1組(右) ⚽



53期生 2025年最後の行事は 😊 笑顔満載 😊 で大成功!! この思い出はpriceless!!

球技大会は全て生徒主体で企画・運営、準備と片付けまで行います。実行委員&体育委員、協力してくれた部活動へ感謝の気持ちを忘れないで欲しいと思います。そのおかげで球技大会でクラスメイトと楽しい時間を過ごし、いい思い出を作ることができました。上の閉会式後の集合写真的生徒たちの 😊 満面の笑顔 😊 を見れば一目瞭然です!!

53期生、この思い出はpriceless !!

早いもので二学期も残り僅かとなりました。

学校行事を通してクラスのまとまりを作り、三学期の修学旅行に繋がることを願っています。